



えいなん



3年校外学習 海部南部消防署 11月28日(月)



社会科の学習として海部南部消防署へ校外学習に行きました。訓練の様子を見学させてもらったり、消防車両や救急車両を見て回りながら説明してもらったりすることで、消防士の仕事について理解を深めました。また、自動車を引っ張るという体験をさせてもらいました。最初は、全員で引っ張っても全く動かなかった自動車が、滑車を使うことで、2人で動かせるようになり、道具の便利さを体験できました。



6年芸術鑑賞 11月29日(火)

名古屋能楽堂で、狂言「附子」と能「羽衣」を鑑賞しました。狂言の「附子」は、コントのようにお笑いの要素を含む喜劇です。演者の人のおもしろおかしい台詞回しや、迫力のある動きに子どもたちの目が釘付けになっていました。能の「羽衣」では、事前学習でいただいた台本を一生懸命に目で追いながら、今どんな場面を表現しているのか想像しながら鑑賞することができました。



学校評議員会 11月30日(水)



11月30日(水)に第2回学校評議員会を行いました。当初は栄南ランニングの様子を見ていただく予定でしたが、前日の雨で運動場の状態が悪くて見ていただけませんでした。その代わりに学校便り「えいなん」を元に、学校での取り組みを説明し、状況をお伝えしました。

3時間目は授業の様子を参観していただき、その後意見交換を行いました。

第1回の評議員会で給食室の暑さ対策が話題になりました。その後、すぐに評議員の方々が市に要望してくださり給食室にスポットクーラーが入りました。本当にありがとうございました。